



Realizan visita inspectiva a obras del esperado Cesfam de la Villa Olímpica en Olmué

El centro de salud está en plena construcción y atenderá los requerimientos de 18 mil usuarios de la comuna

Autoridades realizaron esta semana una visita inspectiva a las obras que ya están en plena ejecución del nuevo Centro de Salud Familiar para la comuna de Olmué, el cual se emplazará en el sector de Lo Narváez y permitirá la atención de 18 mil usuarios, beneficiando principalmente a los habitantes del sector rural.

En la instancia, donde se constató el avance y también replanteos de las obras, participaron la directora del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota, Andrea Quiero Gelmi; el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto y el alcalde Jorge Jil, junto al director de Obras Municipales José Castillo y el encargado de proyectos de la SECPLAN, Jaime Ponce.

“La experiencia indica que la mejor fiscalización es cuando está en inicio la ejecución de las obras. Hemos visto que tenemos que mejorar la bajada de aguas lluvias y lo vamos a trabajar con anticipación; hemos visto también cómo tenemos que proyectar los tiempos y los plazos en coordinación con nuestro director de obras y con nuestra Secplan”, detalló durante la visita el alcalde Jorge Jil, agregando que cuando hay buen uso de los recursos públicos, hay constante fiscalización.

“En esta visita nos hemos ido encontrando con algunas oportunidades de mejora que nos permiten proyectar estas obras. Esto no es solo construir un establecimiento de salud, esto es una obra que le va a agregar valor al territorio y al desarrollo que el municipio está pensando y proyectando a través de su alcalde y su cuerpo de

concejales; así que en esta visita vemos cómo los problemas se transforman en oportunidades para abordarlo en conjunto”, destacó por su parte la directora del servicio de salud Viña del Mar Quillota, Andrea Quiero Gelmi.

MODERNA INFRAESTRUCTURA

El moderno recinto, que tiene una inversión de más de 9,400 millones de pesos provenientes del Ministerio de Salud, se ubica en la Avenida Hugo Quinteros y considera obras, equipos, equipamiento y consultorías.

El proyecto tiene una superficie total de 2.516,42m², distribuidos en 3 niveles, 2 de atención clínica, y 1 de instalaciones y cuenta con 12 boxes multipropósito, 2 boxes ginecológicos, 3 boxes dentales, 2 boxes de psicología, 1 box IRA (con 2 sillones y 1 camilla), 1 box ERA (con 2 sillones y 1 camilla), 1 sala para toma de muestras, 1 vacunatorio, 1 sala de podología, 1 box para curación y tratamiento (con 4 camillas), 1 box de Urgencia, 1 sala para procedimientos, 1 box de ecografías, 1 sala de acogida, 1 sala de estimulación temprana, 1 sala de rayes dental, 1 sala de rehabilitación.

El proyecto contempla la edificación de un moderno centro de salud de 2.516,42 metros cuadrados, distribuidos en tres niveles; dos para atención clínica y uno de instalaciones. Incluirá áreas como oficinas administrativas, boxes multipropósitos y otros de atención ginecológica, dental, psicológica, IRA, ERA, vacunatorio, sala de curación y tratamientos, sala de RX dental y salas de estimulación y rehabilitación; además de estacionamientos, vialidad interior, equipamiento para funcionarios y amplias áreas verdes, entre otros espacios.

